

ABSTRAK

ErySusanti : Kiprah Ali Sastroamidjojo Dalam Pentas Politik di Indonesia (1928-1966)

Ali Sastroamidjojo dilahirkan dari keluarga akademis pada 21 Mei 1903. Ia memiliki keinginan untuk terjun dalam bidang pergerakan kemerdekaan dan dalam bidang politik Indonesia. Ali adalah salah satu tokoh Indonesia yang pernah duduk dalam jabatan tinggi di Indonesia. Ia memulainya dengan menjadi Perdana Menteri Indonesia. Namun, dengan segala jabatan yang pernah dicapainya ternyata masih banyak orang yang belum mengetahui peran serta yang ada dalam upaya perjuangan kemerdekaan Indonesia, terutama dalam generasi baru. Secara spesifik, belumlah banyak karya sejarah yang membahas langsung mengenai kiprah Ali dalam politik Indonesia.

Berdasarkan uraian di atas dapat dikemukakan rumusan masalah sebagai berikut: *Pertama*, Bagaimana biografi Ali Sastroamidjojo? *Kedua*, Bagaimana kiprah Ali Sastroamidjojo dalam pentas politik Indonesia tahun 1928-1966.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, yang terdiri dari heuristik (pengumpulan sumber, kritik (menganalisis sumber), interpretasi (penafsiran data) dan historiografi (penulisan sejarah).

Dari hasil penelitian bisa diketahui: *Pertama*, Ali Sastroamidjojo lahir di Grabag Merbabu pada 21 Mei 1903, Ali merupakan anak kelima dari dua belas bersaudara, dari pasangan R. Ng. Sastroamidjojo dan Kustiah. Ali terlahir dari keluarga akademis dari seorang ayah pensiunan Wedana di Jetis, dan ibunya yang masih keturunan Bupati Magelang waktu itu dan saudaranya menempuh pendidikan tinggi. Dalam pendidikannya Ali mulai bersekolah di sekolah Belanda kemudian melanjutkan ke sekolahnya ke HBS, setelah itu melanjutkan ke sekolahnya ke Negeri Belanda. *Kedua*, Ali Sastroamidjojo kiprah Ali dalam pentas politik Indonesia Ali Sastroamidjojo berkecimpung dalam dunia politik tertarik pada PNI dimana ia akan ikutserta dalam pergerakan kemerdekaan nasional. Ia memilih partai tersebut karena merasa azas dan tujuan Perhimpunan Indonesia cocok PNI yang belum lama didirikan di Bandung oleh Bung Karno dan beberapa kawan bekas anggota PI. Ali masuk dalam pemerintahan Indonesia ketika ia ditunjuk oleh partai yaitu PNI untuk menjabat sebagai Perdana Menteri selama dua periode yaitu periode I (1953-1955), periode II (1956-1957).